

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Le-Ciel-Starkoch Roland Huber tischt in 50 Meter Höhe auf.

Sternekoch Roland Huber lädt ein: **»Dinner in the Sky« hebt ab sofort im Prater ab**

Bis 11. Juli kann man hoch über dem Prater ein exklusives Dinner erleben.

Leopoldstadt. Ab sofort ist *Dinner in the Sky* wieder in der Stadt – heuer mit einem der besten Köche des Landes, der in luftiger Höhe 50 Meter über dem Prater herrliche Menüs kredenzt.

Le-Ciel-Sterne Koch. Roland Huber, mit einem Michelin-Stern geadelter Koch in Toni Mörwalds Le

Ciel, begeistert die Fans edler Gaumenfreuden mit Forellenkaviar, roten Wildgarnelen, Fregola Sarda und Himbeer mit Streusel. Während des Lifts serviert der Chefkoch persönlich seine Gourmetgerichte aus der Tischmitte.

Huber tourt mit *Dinner in the Sky* heuer durch Wien, Bratislava, Berlin, Hamburg, Salzburg und Barcelona. dinnerinthesky.at